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Как это было в Переславле

Моя жизнь была связана с комсомолом в период с 1937 по 1957 годы. До 50-го года я
был рядовым комсомольцем, а с 51-го по 57-й работал секретарём комсомольской организации
войсковой части, членом бюро райкома ВЛКСМ и внештатным инструктором по военно-спор-
тивной работе в Переславле. За это время довелось повстречать много замечательных людей —
настоящих комсомольских вожаков в городе и районе. Запомнились на всю жизнь Саша Пе-
лёвин, Тоня Заикина, Настя Козлова, Валя Нестерова, Валя Никитина, Виктор Бубнов, Соня
Чичерина, Зоя Версоцкая, Тамара Бобылёва, Евгений Кириллов...

Сколько хороших, полезных мероприятий проводилось комсомолом в те годы! Подготовка
значкистов ГТО, оборонные кружки, занятия авиационным и планёрным спортом, субботни-
ки, легкоатлетические и лыжные соревнования, организация спортивной работы во дворах
и микрорайонах города, заливка катков... Участвовали мы и в выборных кампаниях, наведении
порядка на улицах города, благоустройстве летнего сада, организации массовых праздников.
Работали всегда, что называется, на равных, плечом к плечу, не прячась за руководящей
должностью и не увиливая. Молодёжь очень это ценила. Хорошо помогали комсомолу наши
вожатые — Евгения Елисеева, Тоня Леонтьева, Лариса Синицына, Светлана Коротко́ва. Как
нужна сейчас в нашем городе новая молодёжная организация! Не важно, как она будет на-
зываться — были бы хорошие руководители. И поменьше функционеров-чиновников. Верю —
такая организация будет. Жизнь заставит...
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